

Formation du personnel sur la sécurité au collège

Bréhal

Mercredi 4 mai, au collège La Vanlée, s'est déroulée une formation du personnel sur les pratiques de la sécurité en parallèle à une mise en place d'un Plan de Mise en Sécurité (PMS).

Va se mettre en place, en 2023, le programme PHARE qui consiste à traiter le harcèlement au sein de l'établissement. Les harceleurs sont des intimidateurs, ce sont des élèves qui reproduisent ce qu'ils ont vécu. Il s'agira de leur inculquer des valeurs de citoyenneté, en essayant de réveiller en eux le sentiment d'empathie. Il y

a un déclin à créer, être soi, redonner une place aux vraies valeurs.

Tout le monde doit s'engager en donnant de l'assurance aux jeunes élèves et répondre à ces jeunes qui font peur. *"On est dans des jeux de rôles, il faut installer la confiance et l'élève doit être écouté. En sixième, l'élève prend conscience du mal qu'il peut faire"*, assure Cécile Cécillon, la principale. Les solutions viennent plus facilement des filles.

Cinq personnels ont été formés, le collège La Vanlée étant pilote.



Bernard Lettssier

C'est une année d'expérimentation pour ces personnels qui verront le programme PHARE se mettre en place en 2023, définitivement.